



## „Vier-Länder-Marsch 2023“

Vierunddreißig Jahre nach dem Fall des Eisernen Vorhang zwischen Ost- und West Deutschland, trafen sich an diesem Herbsttag Reservistinnen und Reservisten, aktive Kameradinnen und Kameraden, sowie Fördermitgliederinnen und Fördermitglieder von den verschiedensten Kameradschaften aus Ost und West, um an dem, von der RK Oelsnitz organisierten „Vier-Länder-Marsch“ entlang des Grünen Bandes Sachsen/Thüringen teilzunehmen.

Entlang der Jahrzehnte getrennten Grenzen zwischen Tschechien, Bayern, Sachsen und Thüringen ist Ausdruck des interregionalen Zusammenwirkens militärischer und ziviler Behörden sowie Institutionen.

In diesem Jahr nahmen leider nur vier Kameraden unserer Reservistenkameradschaft daran teil.

Im Rahmen einer militärischen Aus- und Weiterbildung findet entlang des Grünen Bandes zwischen dem Ort Ebmath, bei dem das Drei-Ländereck (Sachsen/Bayern/Tschechien) liegt, und dem „Deutsch-deutsches Museum“ in Mödlareuth diese Veranstaltung statt.

Die vier Kameraden zogen in diesem Jahr einen gediegenen Marsch über 12 km ohne Zeitbegrenzung vor. Aber auch in diesem Jahr, kamen alle Kameraden an dem angestrebten Ziel an und allen hat es viel Freude bereitet.

Nach einer kurzen Erholungspause/Zigarettenpause, traten wir den Heimweg an, um den zwar nicht so schönen Herbsttag im heimischen Garten zu verbringen, um noch einige Kleinere Arbeiten vor dem anstehenden Winter zu vollrichten.

Einen ganz besonderen Dank gilt, der RK Oelsnitz für die Durchführung des Marsches, der RK Hof für die Unterstützung an den jeweiligen Stationen.

Vor allem, gilt der Dank auch den Kameraden, die an dieser Veranstaltung als Teilnehmer agiert haben, denn ohne Euch würde es solche Veranstaltungen nicht geben.

Quelle Bilder und Text: RK Selb-Erkersreuth, RK Oelsnitz



